

さあ、2学期です

校長 齋藤 恵

7月23日、24日の一泊二日で、5年生と箱根夏季学園に行ってきました。

6年生の箱根移動教室と同様、初日は十国峠のアスレチックでした。この日はとても気温が高く、照り付ける日差しに汗が止まりませんが、木陰に入ると涼しい風を感じ、山道の両側から輪唱のように聞こえてくるひぐらしの鳴き声がなんとも涼やかで、また元気を取り戻して歩くことができました。木々の間から見える山々も大変美しく、夏の自然を満喫することができました。子供たちはアスレチックに挑戦したり、草むらのバッタを夢中で捕まえたりして楽しむことができました。

夜のキャンプファイヤーでは、野外ですので、歌ったり踊ったりして思いっきり活動することができました。本物の火が燃えさかる様子や、日が暮れて山の色が濃くなっていくのを見て、いつもとは違う感覚にとらわれたのは私だけではないと思います。

学園内の生活では、集団生活を円滑にするためには一人一人の意識が大切だということを、様々な場面で学びました。出発の際には守ることができなかった「5分前行動」が、退園式ではきちんとできるようになりました。

1泊2日の強行軍、しかも土日の実施であったため、予想はしていたとはいえ、予定どおりに進まないことがたくさんありました。帰りの高速では大渋滞に巻き込まれ、学校に到着したのは午後7時頃でした。そんな大変な二日間ではありましたが、それも含めて、子供たちにとってはよい経験、よい思い出になったことと思います。

* * * * *

9月1日から2学期が始まります。夏休み中はしっかり充電することができたでしょうか。気持ちを新たに、目標をもって学校生活に臨んでもらいたいと考えています。保護者の皆様には、お子様の生活リズムをいま一度見直していただき、元気に登校できますよう体調管理をよろしくお願いいたします。また、引き続きの感染症予防にもご協力をお願いいたします。

9月から5・6年生は赤坂中学校の新校舎に登校しますので、通学路が変更になります。時程、時間割等については、令和5年度に一貫校になることを踏まえて、小学校側も若干の変更があります。HP及びまなびポケットに関係の資料を掲載いたしますので、ご確認ください。

9月行事予定				授業時数					
				1	2	3	4	5	6
1	木	B4	始業式 避難訓練(引き渡し)	4	4	4	4	4	4
2	金	安	給食始 対面式(5・6年) 学習ルーム指導始	5	5	6	6	6	6
3	土								
4	日								
5	月	朝	あいさつ週間始 委員会活動 国際基礎学力検定(4年)	5	5	5	5	6	6
6	火	読	発育測定(4年) 国際基礎学力検定(3年)	5	6	6	6	6	6
7	水	B4	発育測定(5・6年) 国際基礎学力検定(6年)	4	4	4	4	4	4
8	木	体	発育測定(1・2年) 国際基礎学力検定(5年)	5	5	6	6	6	6
9	金	読	あいさつ週間終 国際基礎学力検定(2年) 発育測定(3年)	5	5	6	6	6	6
10	土								
11	日								
12	月	朝	クラブ活動 巡回相談	5	5	5	6	6	6
13	火	読	社会科見学(6年) 赤中職場体験①	5	6	6	6	6	6
14	水	B	赤中職場体験②	4	5	5	5	5	5
15	木	B		5	5	5	5	5	5
16	金	読	水泳記録会(6年) 水泳指導終	5	5	6	6	6	6
17	土								
18	日								
19	月		敬老の日						
20	火	朝		5	6	6	6	6	6
21	水	B		4	5	5	5	5	5
22	木	学	遠足(4年)	5	5	6	6	6	6
23	金		秋分の日						
24	土								
25	日								
26	月	朝	委員会	5	5	5	5	6	6
27	火	児	遠足(3年)	5	6	6	6	6	6
28	水	B4	脊柱側弯症検診(2次該当者のみ)	4	4	4	4	4	4
29	木	音		5	5	5	6	6	6
30	金	読	社会科見学(4年)	5	5	6	6	6	6
31									

夏季学園について

5年担任

7月23日、24日の1泊2日で、5年生は夏季学園に行ってきました。初めての宿泊行事に不安な表情を見せていた子供たちも、班の仲間が決まったり、箱根について調べたりしていくうちに、期待に満ち溢れた表情に変わっていきました。入浴や食事、就寝準備など、身の回りのことは自分たちで行い、困ったときに友達と助け合うことで、絆も深まりました。毎日当たり前のように過ごしている赤坂とは違う環境での生活。家族ではなく、友達と生活する機会はとても貴重なものです。今後も様々な壁にぶつかることがあると思いますがそのような時も、仲間と協力して生活したことを思い出し、共に助け合い、支え合いながら成長してほしいと思います。

水泳検定について

体育部

今年度から、水泳の検定級が変更になりました。16級から1級までと級を細かく見直しました。また、クロールと平泳ぎを並列して検定を行っています。1学期末に行った1回目の検定で、新たな級へと差し替えてあります。ご確認をよろしくお願いいたします。

夏季水泳でも、検定を行いました。意欲的に参加している児童が多く感心しました。2学期には、最後の検定を行います。練習の成果が発揮され、少しでも級が上げられるよう期待しています。

充実した2学期に向けて

4年担任

駆け抜けるように過ぎた1学期、5月は運動会に向けて、学年みんなで心を一つにフラッグを使って演技をしました。一人では表現できない技や全体で息を揃えることの大切さを感じながら、完成度を上げることができました。6月には体育でマット運動を行いました。コロナ禍でなかなか器械運動を行う機会が少なく、苦手意識をもつ児童も多かったものの、側方倒立回転等の技ができるようにと、すすんで運動することができました。どちらの学習でも毎回の振り返りで、「もっと上手になりたい」「技を完成させたい」など、意欲をもち行うことができました。何事にも向上心をもって活動し、頼もしい姿が見られました。

2学期になり小学校校舎では、4年生の児童が最高学年となります。1学期から少しずつ意識をもちながら生活してきましたが、今まで以上に上級生としてお手本となるように、そして何よりも赤坂小学校を支えることができる学年として行動し、充実した2学期を過ごしたいと思います。

「身の回りの生活を見直しましょう」

生活指導部

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休みからの気持ちを切り替え、身の回りの生活をもう一度見直しましょう。2学期から、5・6年生は、中学校新校舎へ移動します。また、他の学年も新校舎に行く機会があります。新校舎では、上履きに履き替えて過ごすこととなりますので、外履きと上履きの区別を徹底していきます。上履きは、白色、つま先・かかとに名前を明記します。ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。なお、上履きについては9月より、下記の通り統一しますのでよろしくお願いいたします。

上履き 白色 つま先、かかとに記名する

